



YES 通信



〒819-1116 糸島市前原中央2-2-22波多江ビル2F 電話 321-4119 2021年2月号

大統領選挙でトランプさんが私達に教えてくれたこと

アメリカではバイデン政権が誕生しました。トランプさんも大健闘だったのですが僅かの差で敗れてしまいました。しかし、今回の大統領選挙で彼が私達に教えてくれたものは本当に大きなものでした。

私も仕事柄、政治的な発言は避けてきましたが、今回は敢えて書いてみようと思います。何故なら今回の大統領選はトランプ対バイデンとか、右派対左派というのではなく、エスタブリッシュメント層(支配階級)対民衆という構造の方が強く、今後の我々の生活にも大きく影響すると感じたからでした。

今回の大統領選で一番顕在化したことはメディアの偏向報道でした。既存のメディアは信用できないと思った人がとても増えたのではないかと思います。私も以前から酷いとは思っていましたがまさかこれ程酷いとは正直驚きでした。

トランプ側の悪い事は報道するが、良いことはスルーされていました。書籍紹介で紹介した「トランプの真実」にも書いてありますが、2016年、候補者トランプが「IRS(イスラム国)を早期に打倒する」として「アメリカの失業率を大幅に下げると公約した時、専門家とマスコミは彼を嘲笑しました。外交政策の専門家は、IRSを1年以内に打倒することなど不可能だと決めつけました。ノーベル経済学賞を受賞したエコノミストは「アメリカ経済の

成長率を3%以上にし、失業率を大幅に引き下げることは不可能だ」と断定しました。3%、つまりいけば4%超の経済成長を約束する予算案を出す世界中から嘲笑を受けました。あらゆる専門家が「2%以上の経済成長は無理だ」と結論づけました。

しかし彼はいつもあっさり「この2つの目標を達成してしまっただけです。本来、マスコミはこれに驚き、称賛して良いはずなのですが、彼らはトランプの成功を完全に無視しました。

大統領選でも同じことがおきました。私は、気になって情報収集していたのですが、ここまで酷いのかと驚かされました。アメリカの大手マスコミの偏向も酷かったのですが、日本はそれ以上で、アメリカの偏向報道をそのまま垂れ流したのです。さらには大手SNSまでもが検閲を行うしつづけていました。

次に顕在化したことは、アメリカに暗躍しているディープステート(大手金融資本が支配する裏の組織)という存在でした。その組織に歯向かったケネディ大統領は暗殺されたとの噂もあるのです。彼はその組織に真っ向から対立していたのです。

ディープステートが資金にものを言わせてマスコミや政治家、司法までをもコントロールしているさまが明るみに出てきました。まさにパンドラの箱を開けてしまったのです。

今回の大統領選挙で彼が獲得した7400万票は、このバッシング下において、オバマ大統領以上の得票数を得ており、前人未到のとてもない記録なのです。人気のないバイデン大統領がそれを上回る得票数だった事は本当に怪しいです。

あまり報道されていませんが不正の目撃情報には宣誓供述書(もしこの報告に虚偽がある場合は裁かれてもいいと宣誓した供述書)が2000通以上もあったのです。しかし、それを司法は受け取ることさえしなかったのです。これだけの疑惑がありながら民主党が力でねじ伏せたことで、アメリカの信用は地に落ちたのです。

最後に私が、一番感じたのは、日本は未だにアメリカの属国であるという事実です。今まで私達が学んできた歴史や情報はすべて、ディープステートに都合の良いように書き換えられているのです。自由の国、言論の自由のある国として、師と崇めていたアメリカがこのような状況だったということは、日本はもっと酷いものだと考えた方が良さそうです。

以前もそのような主張はありましたが「まさか」と信じていることが出来ませんでした。しかし、トランプさんのおかげでそのことに気が付いた人は本当に多いのではないかと思います。日本はGHQにより公職追放、焚書(ディープステートに都合の悪い書物の焼却)を余儀なくされました。今回の件で報道されない事実の存在を実感を持って感じる事が出来る、もっと真実の歴史を勉強したいと思いました。

やる気相談室

免疫力

森の香り精油噴霧器を導入しました

先月のピコ通信では紹

介していましたが、森の香
り精油噴霧器を前原駅前
校で導入しました。ヒバや
桧といった天然木には大
量のソマチッドという物
質が含まれているのです。

私は化学物質でウィルス
を不活性化させることに
は反対です。何故ならそのような行為は有
用物質までも痛めつけるからで、その副作
用はここに出てくると思っかたのです。

なので、自然のもので免疫力を高める効
果のある商品の導入に決めました。

ソマチッドはフランス人の生物学者ガス
トン・ネサン博士が第二次世界大戦中に、
生命体が生きだまま観察できる3万倍の高
性能顕微鏡「ソマトスコープ」を開発し、
血液中を動き回る微小のソマチッドを発見
したことから始まりました。ネサンはこの

ソマチッドがガンに効果があると、免

疫強化剤「714X」を開発し、西洋医学
では生還出来ない1000人に及びガン患
者にリンパ注射しました。その結果なんと
50%が3週間で完治し、残りの25%の
人たちに痛みの緩和や延命効果が得られま
した。驚くことに有効率75%の数値が得
られたのです。

ネサンの理論が正しければ現代医療の利
権は大きく損なわれることになります。ネ
サンの免疫強化剤は抗がん剤と比べると格
安でもあったのです。フランス医師会はネ
サンを国外追放としました。その後、カナ
ダに移住したネサンは移住先のカナダでも
「714X」を使って多くのガン患者を治
しました。しかし、またもやカナダの厚生

省・医師会・製薬会社によって弾圧裁判を
受け終身刑を言い渡されました。最終的に
は世界中の医師や救われた患者たちが立ち
上がり無罪を勝ち取ることが出来たので
す。これが本当だとしたらソマチッドって
本当に凄いと思いませんか？

ソマチッドはがん細胞やウィルスから体
を守る役割があるのですが、赤ちゃんの時
に一番多く、年をとるにつれて減っていく
というデータがあります。

前の記事でも触れましたが今の世の中は
利権にまみれています。本当に良いもので
あっても利権を侵害するものはなかなか広
まらないのが現実です。この有用物質であ
るソマチッドが一番嫌うものが化学物質で
す。昨日、ニユースで芳香剤や柔軟剤の香
りに反応する人が増えているというニュー
スを見ました。「殺菌だ」「消毒だ」と化学
物質を使えば使うほど体内のソマチッドは
体外に流れ出してしまつたのです。

森の香り精油の効果は、①免疫力の強化
②悪性ウィルスや有害細菌、カビ菌の除菌
③花粉やPM2.5等の微粒子から身を守
る④森の香りが精神安定作用と快眠をもた
らす⑤消臭し、快適な森の空間に⑥花粉・
風邪・インフルエンザ対策といったものです。
興味のある方にはご紹介させていただきます
ますのでピコ連絡くださいませ。

書籍紹介 トランプの真実 ダグ・ウィード著 藤井厳喜監修

最初、トランプさんは大金持ちで、3番目の奥様は若くて綺麗で、子供たちも美男美女でおまけに駐留米軍の経費をもっと負担しろと言うので印象は最悪でした。しかし、就任1年目に、知人からトランプさんは掲げたマニフェストを次々と達成している稀有な大統領だと教わったことから、トランプウォッチングをしていたら最後には彼を応援してました。これだけの覚悟を決めている政治家を生まれて初めて見ました。日本の政治家には彼の爪の垢を煎じて飲んで欲しいくらいです。あれだけバッシングされ続けて達成した業績と7400万票という結果は奇跡的なことだと思います。藤井氏がこの書を監修・出版した理由は、日本のマスコミはトランプ政権の真実の姿を伝えず、書籍も反トランプ本だけが氾濫しているからです。彼は利益誘導を陳情する人を相手にしない大統領でした。無一文でワシントンにやってきた政治家が、去る時には億万長者になっているのに彼は逆に資産を減らしました。もし、彼が勝っていれば間違いなく歴史上最も重要な人物の一人になっていただろうと思える本でした。彼が唯一戦争をしなかった大統領であること、今迄の大統領達が成しえなかった多くの人質を連れ戻したことはもっと報じられるべきことのように思います。トランプさんに悪いイメージをお持ちの方やアメリカの現状を知りたい方には是非読んで欲しい本です。

